
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度同様、次年度の委員決めについても事前に配付する回答書にてお申し出があった方を優先して決めさせてい

ただきたいと思います。お誘いあわせの上、委員会活動への積極的なご参加をお願い申し上げます。 なお、回答書

で決まらない場合は、例年通り４月に決めさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

今年度も早くもあと 3 か月を残すところとなりました。皆様に負担を感じないように参加していただくには

どうすればいいのか、試行錯誤した 1 年でした。これからも皆様のご意見を伺いながら体制を整え、次年度に引

き継いでまいりたいと思います。そして PTA 役員、各委員をはじめ、ボランティア、アンケートにご協力いただ

いた会員の皆様、活動を助けてくださった先生方、地域の皆様に感謝申し上げます。生徒たちのよりよい学校生

活のために、これからもどうか PTA 活動にご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。 

中学部ＰＴＡ会長 大野 香織                                   

                                                                                                                                                                                

PTA Letter 
No.30 令和 5年 12月 21日 

横浜市立義務教育学校 

西金沢学園中学部 P T A 

【体育祭】9 月 21 日(木) 

今年は不安定な天候により、当日のプログラム変更が余儀なくされた

なかでの開催となりました。午前中に短縮されましたが、体育祭までの取り組み

が最大限に発揮され、子どもたちの前向きなエネルギーに満ちた勇姿を間近に見

ることができました。保護者の皆さまには校内パトロールのボランティアにご協

力いただき、誠にありがとうございました。 

【くすのき祭】10 月 24 日(火)・25 日(水) 

 １日目は分校舎体育館でのステージ発表でした。各学年のカラーが表出され

た、魅力あふれるステージでした。小学部児童によるスピーチコンテストの発表

や生徒会、及び小中学生合同の実行委員企画など盛りだくさんな内容に歓声も絶

えませんでした。展示作品はどれも個性豊かで見応えのあるものでした。 

 ２日目は金沢公会堂で合唱コンクールが行われました。保護者の皆さまには学

年入れ替え制にご協力いただき、ありがとうございました。受付や誘導・ドア係

のお手伝いも、各委員会の方々と連携して行うことができ、ご協力に感謝申し上

げます。合唱はどのクラスも素晴らしく、特に９年生の発表には息をのむほどで

した。合唱を通して、西金沢学園での９年間の集大成の姿に感じ入りました。そ

して、合唱部と先生方のパフォーマンスでは、会場全体が一体感に包まれ楽しい

時間となりました。小中合同ならではの特色をあらゆる場面で感じ取ることがで

きた素敵な２日間でした。 

 

 

 

 

1 月 

第 8 回実行委員会 

令和 5 年度末書面総会 

令和 6 年度 PTA 活動に 

ついての回答書配布 

2 月 

第 9 回実行委員会 

新７年生保護者説明会 

学校運営協議会 

小中合同役員会 

学家地連事業実行委員会 

引き継ぎ 

3 月 

慰労会 

卒業式 

学校運営協議会 

 

＜中学部 PTAアンケートにご協力ありがとうございます＞ 

前回 PTA レターにてご案内したアンケートにご意見をいただいたので、お答えします。  

 

Q.活動報告の PDF ファイルをダウンロードするのが難しかったです。  

  お手数おかけして申し訳ありませんでした。受け取る皆様になるべくストレスがないよ

う配信方法を考えていきたいと思います。データ化についてはまだまだ手探りですの

で、気になるところがありましたら、具体的にお伝えいただけるととても助かります。

ありがとうございました。  

 

Q.役員会を午後にできますか。  

すべての活動に参加しやすいよう、柔軟に日程調整していきたいと考えております。各

委員会は午前・午後、時には夕方など自由に活動していただいています。役員会、実行

委員会については調整が難しいこともあるかもしれませんが、ご参加いただいた際には

ぜひご意見いただければと思います。  

 

中学部 PTA 活動へのアンケートは随時受け付けております。なにかありましたらいつでも 
Google フォームにてご意見いただければと思います。よろしくお願いいたします。  

次年度委員決めについてのお願い 

 

【Schedule】 
役  員  会 

 

 
 

 

ＰＴＡ活動に 

ついての 

ご意見・アンケート 

フォーム 

 

学校ＨＰ 



いつもありがとう。 

寒いけど元気に過ごそうね♡ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地  区 ・ 校  外  委  員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【Schedule】 

 

2 月・3 月 

 

引き継ぎ準備 
 
標準服リユース 

 

3 月  

「くすのき 93 号」 

発行予定 

引き継ぎ準備 

 

今年は社会情勢が変化し、コロナ対策で縮小していた行事が徐々にコロナ禍

前の状態に戻ってきました。また、夏の酷暑に悩まされた年でもありました。 

只今、広報委員会では「くすのき 93 号」の 3 月発行に向けて編集作業の真

っ最中です。委員みんなで協力をして作業に取り組んでいます。その中で、写

真選びをしていると、子ども達のマスク姿が減ったことに気づきます。生き生

きとした表情がたくさん見られるのは本当に嬉しいですね。どれも素敵なので

絞れずに困っています(笑)それから、修学旅行を始めとした宿泊学習や遠足な

ど、滞りなく開催できたのも有難いことでした。先生方の細やかな配慮やご指

導に感謝申し上げます。 

そんな 1年間を振り返りながら広報委員一同コツコツと編集に取り組んで参

りたいと思います。お手元に届くのをお楽しみに！ 

 

2 月 

学家地連事業実行委員会 

3 月 

引き継ぎ準備 

 

日頃より地区・校外委員の活動にご協力いただきありがとうございます。 

9 月に行われた体育祭は天候に振り回されましたが無事実施でき、多くのボラ

ンティアの方に参加いただきました。 

10 月の合唱コンクールでは、受付を担当しました。今回初めての試みとして

「学年別保護者カード作成→当日受付での目視確認」の流れでスムーズな受付

ができました。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。 

これからも学校、家庭地域と連携し、生徒の安全な環境作りに取り組んで参

ります。引き続き、皆様のご支援をよろしくお願いいたします。 

広  報  委  員  会 

 

PPPTTTAAA   LLLeeetttttteeerrr   

地 区 校 外 委  員  会 

 

学 年 保 健  委  員  会 

 

 

【Schedule】 

【Schedule】 

 ７月に発足した令和 5 年度小中合同推薦委員会も 12月の新役員の公示をもって、無事にその

任務を終わらせることができました。ご協力してくださった皆様ありがとうございました。 

令和 6年度の役員の皆様のご活躍をお祈りいたします。 

 

小中合同 

推薦委員会 

今年度の陶芸教室は前日の悪天候により開催も危ぶまれましたが、桜井先生

と学校の先生方のご判断により無事に行うことができ、くすのき祭では個性豊

かな色とりどりの作品を展示することができました。 

 11 月 24 日に行われた小中学校保健委員会の今年のテーマは「みんなのしあわ

せのバケツをいっぱいにしよう」でした。小学部・中学部合同の６グループに

分かれ、相手を思いやる言葉（ふわふわ言葉）と言われたら傷つく言葉（チク

チク言葉）についてグループワークを行いました。 

誰もが持っている心のバケツをどうしたらしあわせでいっぱいにできるか？

発表された意見を今後どう活かせば良いか？など取り組み内容を理解し考え、

話し合いをしている姿はとても素晴らしかったです。  

標準服のリユースは常時受け付けています。ご不要になった夏服やジャージ

などのご提供をぜひお待ちしています。 

  


